

Kurzprotokoll der Hauptversammlung der KEFA vom 14.3.2018

Präsidentin Anja Marquardt darf zur 30. Jubiläumsversammlung 21 Personen in Zofingen begrüßen. Die Versammlung wird zügig abgehalten und die Vorbereitungen der Creativa und der Erlebniswoche wurden vorgestellt. Grosse Freude bereitet die Aufnahme der vier neuen Kursleiterinnen Sandy Botanch, Brigitte Kummer, Patricia Kelch und Ruth Vogt. Sie können ab sofort für Kurs im Jahr 2019 gebucht werden. Renata Hitz und Elsbeth Aegerter haben sich entschlossen als Expertinnen zurück zu treten und als Kursleiterinnen auf die nichtamtierende Liste zu wechseln. Als neue Kassierin konnte Sandy Botanch gewählt werden. Der Weiterbildungskurs findet an einem Wochenende zusammen mit der Herbstversammlung Ende August statt, zum Thema:» Wie gestalte ich einen Kurs?« Im Anschluss trafen unsere Gäste ein und sie konnten einen reichhaltigen Apéro geniessen. Bevor es dann auf die unterhaltsame Stadtführung mit der Marktfrau durch Zofingen ging. Als grosser Höhepunkt des Tages konnten wir ein Festmahl im Hotel Zofingen geniessen, unterhalten mit Fotos von anno dazumal, es gab viel zu lachen.